

Tribunes libres – La Note de Mantes-la-Ville n°102 Juillet/août 2015

Groupe Mantes-la-Ville Bleu Marine

Monsieur Visintainer,

Je n'entrerai pas dans le piège de P. Bédier : il n'y aura pas de -boycott systématique à l'égard de ces 12 associations. Mais quand une -association bénéficie de subventions ou d'avantages en nature, le Maire a le droit et le devoir de porter un regard critique sur leurs actions et leur attitude. Sur les 12, certaines ont eu un -comportement douteux ; d'autres viennent d'être créées (pourquoi prétendre alors qu'elles sont déjà indispensables ?) ; d'autres encore proposent des actions inutiles (voire nuisibles) ou que nous ne souhaitons pas -financer.

Le Val-Fourré n'étant pas un modèle de gestion municipale -indépassable, je préfère utiliser mes méthodes plutôt que copier celle de P. Bédier.

Quant à la préemption de la trésorerie, votre positionnement bancal (je suis « pour » mais je vote « contre ») n'étonnera personne. A -propos du financement, on ne fait que décaler de quelques mois la réfection d'une voie et les 250 000 euros pris sur la provision pour une future école seront largement compensés par une vente de -locaux de la Vaucouleurs et par celle de l'actuel poste de police.

Soutenir cette décision demande du courage, courage que vous n'avez pas et que vous n'aurez jamais. Encore une fois, vous allez voter comme les élus socialistes. Qu'auriez-vous fait si vous aviez été élu Maire il y a un an? Rien, la trésorerie serait déjà un lieu de culte musulman. Attention, si vous continuez, Mme Brochot va finir par porter plainte contre vous pour plagiat !

Cyril Nauth

Groupe Ensemble pour Mantes-la-Ville à gauche

Mr le Maire FN n'aime pas la jeunesse

Depuis le début du mandat nous dénonçons le manque de projet, l'incompétence et l'amateurisme dont font preuve les élus FN. Preuve en est la ligne directrice qui se dessine : l'équipe FN a décidé de casser

toutes les politiques partenariales en faveur des Mantevillois et surtout de nos jeunes. La baisse drastique des subventions aux associations telles que le FC Mantois (fleuron du football dans le Mantois), la mort annoncée par la diminution des activités des CVS, la suppression de l'ensemble des fêtes de quartiers au profit d'une seule (quel respect pour la richesse de notre ville), une politique culturelle agonisante, l'abandon du suivi du RSA pour les jeunes couples et comment nommer l'absence totale d'ambition qui condamne le projet commercial de la halle Sulzer ? Saborder ce projet représente le sacrifice de 1000 emplois. Alors que toutes les autorisations administratives étaient délivrées, le maire n'a pas porté ce dossier, il n'a d'ailleurs jamais rencontré l'investisseur ! Mais pour le FN ce n'est pas grave, cela n'est qu'un point de détail...

Le signal est clair : allez donc vous installer ailleurs... Après un an, un très triste bilan : pas de création d'emplois, pas de soutien social, moins d'activités sportives ou culturelles.

Après s'être attaqué aux jeunes, nous avons les pires craintes pour les conditions dans lesquelles se prépare la rentrée scolaire 2015... Cela sera sans doute un point de détail supplémentaire !

Groupe Ambition pour Mantes-la-Ville

La Protection maternelle et infantile (PMI) est un système de protection de la mère et de l'enfant de moins de 6 ans, géré par le conseil départemental, Les centres de PMI assurent des missions de prévention médico-sociale et d'éducation sanitaire pour les futures mamans et les enfants, Ils mènent des actions d'aide aux familles, de prévention et de dépistage des handicaps, La PMI joue un rôle primordial dans la distribution de la contraception orale, Le conseil départemental des Yvelines vient d'annoncer une restructuration de tous les centres de PMI dans une logique d'économie budgétaire, Si actuellement aucune annonce n'a été faite sur les fermetures de site, il est à craindre que l'antenne de Mantes la Ville fasse les frais de cette nouvelle politique, Depuis plusieurs mois, les consultations en gynécologie-obstétrique et en pédiatrie ne sont plus assurées de façon satisfaisante, Les femmes et les enfants ont de plus en plus de difficultés à accéder à des soins au sein de cette structure, La fermeture du centre situé route de Houdan ne ferait qu'amplifier la pénurie d'offre de soins que connaît Mantes la Ville, Les mamans souvent non véhiculées et les enfants devront se rendre au Val Fourré à Mantes la

Jolie pour consulter en PMI, L'unique pédiatre et les 10 médecins généralistes Mantevillois, déjà très surchargés, ne pourront pas répondre à cet accroissement de demande sanitaire dans une commune reconnue déficitaire,

Ambition pour Mantes-la-Ville*

Groupe Mantes-en-Mouvement

En cette tribune estivale, nous adressons 2 cartons rouges à Cyril Nauth ! Le 1er carton rouge concerne sa gestion du monde associatif. En effet, le Conseil départemental a donné des subventions directement à 12 associations Mantevilloises. Elles ont toutes une action de lien social et d'entraide. Mr le Maire par haine de P.Bédier décide de les sanctionner en leur interdisant de travailler avec la commune et les CVS ! Le message véhiculé par Mr Nauth envers les associations Mantevilloises est clair : Soumettez-vous ou disparaissez !

C'est une politique suicidaire qui va porter préjudice à l'ensemble des Mantevillois.

Nous n'acceptons pas ce dictat !

Le second carton rouge concerne sa gestion du dossier de la salle de prière.

Nous nous sommes prononcés dès le début contre ce projet à cet emplacement. Mais nous n'apporterons pas notre soutien à Mr Nauth car l'argent qu'il va utiliser pour la préemption de la vente a une toute autre destination. Il va prendre 250000€ sur la provision faite pour la construction de la future école et 450000€ sur le budget voirie en annulant la réfection d'une partie des rues.

L'avenir de notre ville se construit aujourd'hui !

De plus un tract distribué récemment dans les boîtes aux lettres du centre-ville par les amis de Mr Nauth, est un véritable -appel à -l'islamophobie ! Le rôle d'un Maire n'est pas de monter les -communautés de sa ville les unes contre les autres.

La récréation est finie, comportez-vous en Maire, pas en militant FN !

Eric Visintainer et Guy Carlat

www.mantes-en-mouvement.fr*

**Textes non parvenus dans les temps, mais que la rédaction a tout de même décidé de porter à votre connaissance.*